
 

 

 

 
 

６年生を送る会～心温まるすてきな時間でした～ 
 

２月１９日、児童会主催の「６年生を送る会」を行いました。 

５年生の運営委員や３～５年生の代表委員が冬休み前から計画を立て、準備を進めてきました。

各学年でも、出し物の練習をしたりメッセージカードを書いたりして、当日に備えました。それら

の努力や心遣いが実を結び、６年生への感謝とエールをたっぷりと伝えることができて、とてもす

てきな「６年生を送る会」となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑各学年から歌やお芝居や呼びかけなどのプレゼント。    ６年生からもお返しの演奏とメッセージ↑ 

 

↓最後の縦割り班活動では、６年生に                 班全員から６年生一人一人へ 

関するクイズ大会で盛り上がりました。                メッセージを贈りました↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 卒業式まであと１か月を切りました。今回の「６年生を送る会」をきっかけに盛り上がった

機運を生かし、全校生が参加する卒業式も素晴らしい式となるよう、進めていきたいと存じま

す。 

 

 

みどりの子 明るく やさしく 根気よく 

緑が丘だより  

令和６年度 第 10号（２月）  

宇都宮市立緑が丘小学校  皆川 美弥子 

 

回 覧 

↑転出された元担任からのサプラ

イズメッセージ動画にびっくり！ 

緑が丘小ＨＰ「学校行事等の様子」には、「６年生を送る会」

の各学年の写真も載せてあります。ぜひご覧ください。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆給食費の値上げについて☆☆ 

 過日のＰＴＡ運営委員会にて、来年度

の給食費値上げについてご了承いただき

ました。概要は以下の通りです。 

 

【現在の給食費】 

  低学年 ４，７００円 

  中学年 ４，８００円 

  高学年 ４，９００円 

【値上げの根拠】 

 ・給食食材の物価高騰が続いている。 

  市の算出では８．５％の上昇率。 

 ・Ｒ４～６年度は、市の学校給食等支援

事業補助金があったが、Ｒ７年度は支

援の予定はない。 

 ・給食メニューの充実のためには、食材

上昇率を鑑み、各学年とも５００円の

値上げをすることが妥当である。 

【Ｒ７給食費】 

  低学年 ５，２００円 

  中学年 ５，３００円 

  高学年 ５，４００円 

※ただし、市の「保護者給食費負担軽減事

業」として、保護者が支払う給食費が

全学年とも２,０００円／月 減額さ

れる見込みですので、実質的には 

１，５００円の値下げとなる予定です。 

 

来年度の主な行事予定 

 ４月 ８日（火） 第１学期始業式 

   １０日（木） 入学式・対面式 

   ３０日（水） 授業参観・学級懇談会※ 

 ５月１２日（月）～個人懇談 

   ２９日（木）～冒険活動教室（二泊三日） 

 ６月 ５日（木）～修学旅行（一泊二日） 

 ７月 ２日（水） みどりっ子集会・ 

オープンスクール※ 

   １９日（土）～夏季休業 

８月３１日（日）まで 

１０月１０日（金） 第１学期終業式 

   １６日（木） 第２学期始業式 

１１月 １日（土） 運動会  

    ４日（火） 運動会振替休日 

   １３日（木） 特別活動研究発表会 

２１日（金） 地域協議会・ 

オープンスクール※ 

１２月 ６日（土） 感謝の会・みどり祭※ 

   ２６日（金）～冬季休業 

１月７日（水）まで 

 ２月 ４日（水） 授業参観・学級懇談会※ 

 ３月１９日（木） 卒業式 

   ２４日（火） 修了式 

◆ 年度末に向けて変更になる場合もあります。 

◆ 今年度も、担任と保護者の皆様が早めに顔合

わせをして連携を深めるため、全員対象の個人

懇談を５月中旬に行います。個別の個人懇談は、

年間を通して行っておりますので、ご希望の場

合は担任にお申し出ください。 

◆ 授業等の公開は※の４日間です。 

◆ 日課は、今年度と変更ありません。 

髪を染めることって…？ 

 過日の学校評価の中に、「髪を染めている子への指導はしていないのか」というご質問がありま

した。学校では健康・安全の観点から、「前髪が目にかかる」「爪が伸びて友達を傷つける」「肩や

お腹を露出して体を冷やす」等については指導を行っていますが、髪の色についてはご家庭の判

断にお任せしているところです。価値観が多様化している昨今、髪を染めることの意味を「子供

自身の自己表現」と捉えるか、「保護者の趣味」と捉えるか、「学習やスポーツに支障がある」と

捉えるか、判断の分かれるところだと思います。皆様はどのようにお考えでしょうか。 


